

# Seguro escolar seguirá a cargo del Ministerio de Salud

El ministro de Salud, Alejandro Aguinaga Recuenco, precisó ayer que el programa del seguro escolar, creado hace exactamente dos años, seguirá a cargo de su cartera, y no formará parte del plan de descentralización de ese sector. Sin embargo, dijo que los escolares serán atendidos en los puestos y centros de salud, cuya administración será transferida próximamente a los municipios.

“La descentralización del sector Salud compete a la parte administrativa de los puestos y centros de salud”, dijo, a su vez manifestó que el seguro escolar es una entidad “financiadora y los escolares los clientes”.

A propósito del aniversario del programa de seguro escolar, “cuyo balance es altamente positivo”, el ministro aseveró que en estos dos años se logró atender a cerca de siete millones 400 mil menores, cuyas edades fluctúan entre los cuatro y los 17 años.

Por otro lado, Aguinaga Recuenco, quien también es presidente de la Comisión de Lucha contra el Consumo de Drogas (Contradrogas), dijo que el Perú se ha comprometido a erradicar los cultivos de la hoja de coca y que hasta el momento se hizo lo propio con 55 mil hectáreas sembradas con dicha planta.

Añadió que es probable que este año se superen las metas trazadas, puesto que ya se erradicaron siete mil de las diez mil hectáreas que se habían planeado eliminar para fines de diciembre.

Sobre la Segunda Jornada Nacional de Vacunación, que se realizará este domingo 22, afirmó que el Perú está



**Para adolescentes.** Keiko Sofía Fujimori colocó primera piedra de pabellón a construirse en el ISN.

próximo a erradicar el sarampión y el tétanos.

Tras manifestar que el programa ampliado de inmunizaciones es uno de los más exitosos del Ministerio de Salud, expresó que en esta jornada se espera vacunar a 350 mil menores.

El ministro de Salud y la Primera Dama de la Nación, Keiko Sofía Fujimori, colocaron ayer la primera piedra del nuevo Pabellón del Adolescente, que se construirá en la ex losa deportiva del Instituto de Salud del Niño.

El edificio, cuya construcción demandará una inversión de cuatro mi-

llones 500 mil nuevos soles, poseerá 14 consultorios y un centro quirúrgico con una sala de partos dedicada exclusivamente a madres adolescentes.

Eneida Melgar, directora del instituto, explicó que en el hospital existe una gran demanda de pacientes adolescentes y que sólo de enero a julio de este año se atendió a ocho mil jóvenes.

En breves declaraciones a la prensa, Keiko Sofía Fujimori adelantó que integrará la comitiva que viajará a Ecuador, acompañando al Jefe de Estado en una próxima visita.